

24Jam

Ikatan Keluarga Minang Bagi Sembako untuk Perantau di Batam

Zulfahmi - BATAM.24JAM.CO.ID

Apr 17, 2022 - 22:25





BATAM - Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Ikatan Keluarga Minang (IKM) Kota Batam menggelar kegiatan bakti sosial dengan membagikan sejumlah kebutuhan bahan pokok, berupa sembako di beberapa titik di wilayah Kota/Kab Batam, guna membantu warga minang barbagi Ramadhan Pada Minggu malam di Batu aji 17/04.

Kegiatan bakti sosial ini berlangsung di bawah naungan Ikatan Keluarga Minang (IKM) Batam. Saiful Badri selaku Sekretaris DPD IKM Kota Batam kegiatan mengatakan, pihaknya dari komunitas perkumpulan Minang Batam ingin merasakan Indahya berbagi untuk warga yang membutuhkan. Untuk itu kita inisiasi kegiatan ini.



Adapun lanjut Saiful, titik pembagian menyisir kerumah-rumah warga di internal Ikatan Keluarga Minang. "Kita harap, melalui kegiatan berbagi ini bisa meringankan beban masyarakat khususnya yang terdampak virus corona. Selain di Kota Batam, kegiatan seperti ini juga dilakukan di Kabupaten/Kota Se Indonesia oleh ikatan keluarga minang lain nya

“Puasa juga kita akan terus galang anggota dan pengurus serta pihak lain untuk kegiatan berbagi. Semoga banyak yang tergerak yang ingin, tapi belum sempat dalam berbuat kepedulian,” kata Saiful. Sementara itu, Ketua Ikatan Keluarga Minang Rudi Sakyakirti mengatakan, pihaknya sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan komunitas perkumpulan minang Kota Batam tersebut. Kami siap mendukung dan mensupport kegiatan ini, sehingga walaupun jumlahnya terbatas.



Di samping itu Dewan Pimpinan(DPD)Daerah Ikatan Keluarga Minang(IKM) Kota Batam Bersama Yayasan Panyambuang Lidah Urang Minang(YPLUM) sangat apresiasasi dengan kegigiitan yang tempo hari lalu di laksanakan penggalangan dana peduli gempa dan banjir bandang di Pasaman pada tanggal 25 Februari 2022.DPD IKM Bersama YPL menyerahkan pelangkat tanda terimakasih kepada komunitas yang telah ikut serta dalam kegigiitan sosial.Ikatan keluarga Minang Ricci,Ikatan keluarga Minang Sakinah,Batam Car Audio(BCA) Anak Rantau Batam, Yamaha Nmax Club Indonesia(YNCI)FK BUMI,FISMI,Segeh Project dan Basiba Batam.



Dan juga hari ini 17 april 2022 Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Keluarga Minang melaksanakan buka bersama dengan Dewan Pimpinan Ranting Ikatan Keluarga

Minang Ricci sekalian juga santunan anak yatim yg ada di Ricci.